



OPINIÓN

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Que fue robo, dicen

El secuestro del magistrado presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo, Sergio Avilés, encendió los focos de alerta en el gobierno estatal, pero también en el gabinete de seguridad del gobierno federal.

Es un actor político relevante. Tendrá un rol protagónico en el proceso electoral 2024 que está por arrancar, de modo que no pueden quedar sombras sobre lo que realmente ocurrió.

La versión allí es que se trató un asalto atípico. Los presuntos rateros persiguieron al magistrado y lo retuvieron varias horas.

Hay suspicacias porque los ladrones, acaso torpes, no se llevaron la camioneta de lujo del magistrado que estaba con

las puertas abiertas, según se aprecia en el video de las cámaras de seguridad.

No se trata de construir una narrativa que suene creíble, sino de llegar al fondo del asunto. Ya está identificado el auto usado por los ladrones y sus rostros, de modo que puede haber resultados de inmediato.

El PRI desaparece en Hidalgo

Desde que el ex gobernador Omar Fayad renunció a su militancia priista, en Hidalgo se comenzó a hablar de otras dimisiones.

Lo ocurrido supera los pronósticos más pesimistas. Renunciaron a su militancia tricolor todos los integrantes de la bancada de ese partido en el Con-

greso local.

También renunciaron los líderes del Comité Directivo estatal. Todos, legisladores y dirigentes, renuncian por el maltrato recibido de la dirigencia nacional del partido; esto es, Alito Moreno, Carolina Viggiano y Rubén Moreira, quienes al final cosechan lo que sembraron: que el partido prácticamente desaparezca en la entidad que gobernó por décadas.

Ya se verá si el virus de las renuncias se limita a Hidalgo o se expande por otros estados.

Se juntaron las secretarías generales

El próximo lunes 26 de junio los partidos que conforman la coalición "Va por México" darán a conocer el método que seguirán para elegir candidato a la Presidencia de la República para la elección del 2024.

Para diferenciarse de la caravana de las corcholatas, el primer requisito será ajustarse a los tiempos electorales que marca la ley, para no meterse en los problemas graves en los que ya está metiéndose la 4T.

De modo que antes de poner nombres sobre la mesa se realizarán foros para conformar la plataforma electoral. La idea es no dejar que las corcholatas acaparen los reflectores, pero mostrando que se puede hacer trabajo

político sin violentar la ley electoral.

Las secretarías generales de los partidos que conforman la colación "Va por México", PAN, PRI y PRD, aparecieron juntas frente a la prensa para establecer que nadie está pensando bajarse y que, por el contrario, están convencidos de que lo mejor es competir juntos. Si se pueden sumar otros, pues mejor.

Otro millennial

El gobierno de López Obrador tiene tres millennials como secretarios de estado: Luisa María Calderón, en la Segob; Marath Bolaños, en la Secretaría del Trabajo y Román Meyer en Sedatu.

Se trata, se dice, de un relevo generacional. En el servicio público la edad no es sí misma una cualidad o un defecto. Lo que importa son los resultados. Si además de ser un funcionario joven entrega buenas cuentas, espléndido, pero si no lo hace que sea un chamaco no disminuye su responsabilidad.

Marath era subsecretario en la dependencia y tenía a su cargo uno de los programas que más le interesan al presidente, el de Jóvenes Construyendo el Futuro, que por cierto no ha estado libre de controversias.

Bolaños conjuga la docencia con el servicio público y trabajó un tiempo muy cerca del ex canciller Marcelo Ebrard. Que hablen los resultados y no del acta de nacimiento •